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会長 斉藤 博司 

会長になって２ヶ月が過ぎようとしています。あと１０ヶ月 

― 長い道のりです。私はみな様から先生、先生と呼ば

れていますが、やはり商売人。技術を売っているのです。

この職業を選んでから２０年が経ちました。不思議に思

うのですが、月末になるに従って混み始めるのです。何

か人間（日本人）の生活パターンと密接な関係があるの

でしょうか？ 「富か？地位か？となったら  富だ！！」

＝富為上、貴次之＝商売人だからです。そりゃ両方を

同時に取ればこれに越したことはありません。地位を名

誉と置き換えてもよいのではないでしょうか？ まずは

生活が基本。勿論、健康であって・・・。 生活が築けな

いで変に地位などを得ては、むしろ苦しみ・恥をかくの

が増すばかりです。上記の格言は簡潔ですが実際的な

格言と言えるのではないでしょうか？ 

 

幹事  井上 英幸 

 ８月４日の千歳基地航空祭 会長出席のお礼 

 「みんなで、ひとまちづくり学習会」が９月２３日に開

催されます。 

 「みんなでひとまちづくり基金」 

これは『まちフォトコンテスト』において助成を受け

た基金です。 

 まちづくりのヒントをこの講演から学びましょう。 

 例会終了後 理事会開催 

 次週９月５日の例会はクラブ協議会（クラブ規約の改

正）を開催。 資料をお忘れなく。   

 

 

 

汲田信夫会員  元気に山登りをしています。 

体重も８キロ減量しました。 

須藤 丈会員  羽生会員発行の生活情報誌『ちゃんと』 

に娘の民謡が掲載されました 

白木松敏会員 前回の夜間例会はクールビズで行いま 

した。協力ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
プログラム･出席委員会担当 会長挨拶 

松坂 敏之委員長 

難しい話とは思いますが、わかり易くお話いただけ

るようお願いしております。オフレコの部分もあり、

素晴らしい情報が得られることと思います。 

上田氏は北大卒業後、当分析センターの所長として

プロ中のプロの分析マンです。 

よろしくお願い致します。 

 

卓 話  

『食品に関するトラブルについて』 

財団法人日本食品分析センター千歳研究所 

常務理事 研究所長 上田 信男 様 

 

非常に緊張しております。どういうお仕事の方がい

らっしゃるのか分かりませんので、さしさわりのな

い程度、目次程度の内容に終わると思いますがよろ

しくお願い致します。 

幹事報告 

 

・ 電磁波の人体に与える影響 

・ ＢＳＥ・農薬・食品添加物・遺伝子組み換え食品    

について 

・ 食品に関するトラブル 

 

以上の項目を主要に身体に対する影響を教えて頂き、

電磁調理器、スナック菓子についての質問にも説明

い頂きました。 
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